

Reeditan en Villa Clara la Caravana de la Libertad



Caravana de la Libertad llega a Villa Clara. Foto: CMHW

Santa Clara, 6 ene (RHC) Estudiantes y trabajadores de diferentes sectores reeditaron hoy en la central provincia de Villa Clara la Caravana de la Libertad, el recorrido efectuado por Fidel Castro desde Santiago de Cuba hasta La Habana tras el Triunfo de la Revolución.

La comitiva, integrada por jóvenes destacados del deporte, la salud y los servicios, llegó al central territorio cubano desde Sancti Spíritus por la comunidad Ojo del Agua, a más de 280 kilómetros al este de La Habana, el mismo punto por donde las fuerzas del Ejército Rebelde entraron a la provincia. el 6 de enero de 1959.

Durante el trayecto, con pausas en los municipios de Placetas y Santa Clara, un grupo de estudiantes recibió el carnet que los reconoce como integrantes de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), mientras otros merecieron distinciones por sus aportes en distintas áreas al desarrollo del país.

Hermes Aguilera, secretario de la UJC en el territorio, aseguró que durante el periplo los participantes también rindieron tributo a los mártires caídos durante la guerra contra la dictadura de Fulgencio Batista, así como a aquellos que ofrecieron sus vidas durante la Batalla de Santa Clara, un hecho clave para la victoria definitiva.

En la jornada los asistentes se congregaron en el mismo sitio desde donde Fidel Castro le habló a la población de la capital de la entonces provincia Las Villas, un discurso donde el líder de la Revolución Cubana aseguró que no llegaba para hablarle al pueblo, sino para escucharlo.

Milaxy Sánchez, Gobernadora Provincial, dijo que recordar hoy ese y otros conceptos de aquella jornada histórica representa no solo mantener viva a la Revolución Cubana, sino además contribuir a fortalecerla a partir de sostener la unidad entre el pueblo y sus dirigentes para enfrentar cualquier desafío.

Luego de las actividades en la central provincia de Villa Clara, la caravana continuará hacia el territorio de Cienfuegos, para rememorar la presencia allí de Fidel Castro y el Ejército Rebelde como parte de su recorrido hacia La Habana, una ciudad que los recibió el 8 de enero de 1959 con una multitudinaria manifestación de júbilo popular.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373498-reeditan-en-villa-clara-la-caravana-de-la-libertad>



Radio Habana Cuba